

Ressort: Lokales

Hessen: Elfjähriger gerät unter Straßenbahn und stirbt

Darmstadt, 15.01.2015, 11:34 Uhr

GDN - Im hessischen Darmstadt ist am Donnerstagmorgen ein elfjähriger Junge unter eine Straßenbahn geraten und wenig später gestorben. Nach ersten Ermittlungen der Polizei hatten zwei Jungen um kurz vor 08:00 Uhr die Kupplung zwischen dem Triebwagen und Anhänger der Tram überstiegen, teilten die Ordnungshüter mit.

Der Elfjährige soll beim Anfahren der Straßenbahn ins Straucheln und unter den Anhänger geraten sein. Das Kind habe zwar von der Feuerwehr befreit und einem Notarzt übergeben werden können. Der Junge erlag aber kurz darauf seinen schweren Verletzungen, hieß es seitens der Polizei weiter. Der Straßenbahnfahrer erlitt einen Schock. Den Beteiligten und Zeugen des Geschehens wurden Notfallseelsorger zur Betreuung zur Seite gestellt.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-47964/hessen-elfjaehriger-geraet-unter-strassenbahn-und-stirbt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com